

Gedenkfeier auf dem jüdischen Friedhof



Rund 100 Stadtlohner haben am Freitag an der Gedenkfeier am jüdischen Friedhof an der Klosterstraße teilgenommen. Schüler der Losbergschule hatten im Vorfeld Kippas hergestellt und boten den Teilnehmern die Kopfbedeckungen an. Bürgermeister Helmut Könning und Stadtarchivar Ulrich Söbbing legten einen Kranz nieder. „Wir erinnern an ein dunkles Kapitel deutscher Geschichte, das auch Stadlohns Geschichte ist“, sagte der Bürgermeister. Geschäfte und Friedhöfe jüdischer Mitbürger seien auch in Stadtlohn am 9. November 1938 verwüstet und die Synagoge angezündet worden. Die Losbergschüler trugen mit Texten zur Gedenkfeier bei. „Wir sind entsetzt, dass es heute in Deutschland wieder Judenfeindlichkeit gibt und dass sie über das Internet verbreitet wird“, sagten die Schüler. Ein Bläsersextett der St.-Anna-Realschule gestaltete die Gedenkfeier musikalisch. „Wir müssen handeln, wenn die Würde der anderen verletzt wird“, appellierte der Bürgermeister zum Abschluss. Grothues